

Blue Community und das Recht auf Wasser – im Kontext von Brasilien

Öffentliche Informationsrunde und Gespräch mit
Vicente Puhl und Uli Ide, HEKS in Brasilien



Mittwoch, 4. September 2019, 15 – 17 Uhr, Evang. Kirchgemeindehaus Zürich
Schwamendingen, Stettbachstrasse 58, Zürich

Zusammen mit anderen Akteuren in der Schweiz setzt sich HEKS für die Umsetzung des Menschenrechts auf Wasser ein. HEKS ist Mitglied von Blue Community, einem internationalen Netzwerk, welches sich dafür engagiert, dass Wasser überall als öffentliches Gut geschützt und verteidigt wird.

Zum Gespräch vom 4. September 2019 in der Kirchgemeinde Schwamendingen sind alle jene eingeladen, die sich für das Thema Recht auf Wasser interessieren. Vicente Puhl und Uli Ide informieren über die Situation in Brasilien, insbesondere in der HEKS-Projektregion von Minas Gerais. Sie informieren auch, wie HEKS, zusammen mit den Partnerorganisationen vor Ort und der lokalen Bevölkerung am Thema arbeitet.

Die Kirchgemeinde Schwamendingen hat über viele Jahre die Arbeit des HEKS in Brasilien begleitet und unterstützt. Wir danken der Kirchgemeinde, dass wir für diese Gesprächsrunde zu Gast sein dürfen.

Zu dieser Informationsrunde lädt freundlich ein

Unterstützt von Blue Community ZH



Kontakt: Karl Heuberger, karl.heuberger@heks.ch
Themenbeauftragter Zugang zu Wasser